



## COLOR Area

COLORING PRODUCTS  
BLEACHERS  
DECOLORING PRODUCTS  
OXIDIZERS  
TONE ON TONE



120 ml

### Dikson Color Extra Coverage

**GB** **DIKSON COLOR EXTRA COVERAGE**

The argan oil and the macadamia oil enrich the formula, ensuring protection, defence and respect for the hair, as well as a healthy scalp, for extraordinary colour results. Perfect, in-depth cover, intense, highly natural tones, seductive, radiant highlights with dazzling shine, 100% coverage of grey hairs. 9 shades. 1:1 mixing ration - 120 ml tube for two applications. For professional use.

**F** **DIKSON COLOR EXTRA COVERAGE**

L'huile d'argan et macadamia enrichissent la formule en garantissant la protection, la défense et le respect du cheveu, ainsi que le bien-être du cuir chevelu, pour un résultat couleur extraordinaire. Couverture parfaite, cheveux blancs couverts à 100%. 9 nuances. Mélange 1:1 – tube de 120 ml pour deux applications. Usage professionnel.



120 ml

### Dikson Color Extra Premium

**GB** **DIKSON COLOR PREMIUM**

Scented oxidizing hair color cream. Contains Silk proteins and herb extracts (Mallow and Chamomile) with refreshing action. Even, stable and shining results. Complete coverage of white hair without needing any base product. 101 shades divided into 12 series. 120 ml tube in its case for two applications with 1:1 mixing ratio. Bleaching tones: 1.5 to 3. Dermatologically tested. For professional use.

**F** **DIKSON COLOR PREMIUM**

Teinture par oxydation en crème parfumée, aux protéines et aux extraits végétaux (mauve et camomille) possédant des propriétés dermoprotectrices actives contre les effets néfastes des agents atmosphériques. Résultats uniformes, stables et éclatants. Couvre à 100% les cheveux blancs, sans devoir ajouter de base. 101 nuances subdivisées en 12 séries. Tube avec étui de 120 ml pour deux applications avec mélange 1:1. Décoloration de 1,5 à 3 tonalités. Dermatologiquement testé. Pour usage professionnel.



120 ml

### Dikson Color Anniversary

**GB** **DIKSON COLOR ANNIVERSARY**

Hair coloring cream with Hydrafeel 3, plant based cationic polymers, argan oil and goji berry extract. 120 ml tube in its case. Specific selection of 21 color shades. 1:1 mixing ratio – 1:2 mixing ration for the 12.0 shade. Two applications. For professional use.

**F** **DIKSON COLOR ANNIVERSARY**

Teinture en crème pour cheveux avec Hydrafeel 3, polymères cationiques à base végétale, huile d'argan et extrait de baies de goji. Sélection speciale de 21 nuances. Mélange 1:1. Mélange 1:2 pour la nuance 12.0 – tube de 120 ml pour deux applications. Usage professionnel.



120 ml

### Dikson Color Extra Cold Series

**GB** **DIKSON COLOR EXTRA COLD SERIES**

Hair colouring cream which can be proposed as a super-bleaching product to bleach hair up to 4 tones; to pigment the hair after a bleaching treatment to obtain stronger and cooler colour effects; as a colouring cream on white/gray hair, to harmonize the colour in order to eliminate shades of red, orange and yellow. 7 pastel colour variants, which are innovative and have a high added value: orange, silver, ash, irisé, salmon pink, sand, violet. For professional use.

**F** **DIKSON COLOR EXTRA COLD SERIES**

Teinture en crème pour cheveux qui peut être proposée comme super éclaircissant pour éclaircir les cheveux jusqu'à 4 tons; comme tonalisateur après les traitements de décoloration; comme teinture sur cheveux blancs/gris; comme harmonisateur chromatique pour neutraliser les nuances rousses, oranges et jaunes. 7 nuances pastel innovatives et à valeur ajoutée: orange, argent, cendre, irisé, rose saumon, sable, violet. Pour usage professionnel.



60 ml

## Red Up

**GB RED UP**

Double action hair color: bleaches chestnut or dark virgin hair up to 4 tones and colored hair up to 2.5-3 tones. It is the ideal add to perfectly complete intense red shaded hair. It perfectly covers white hair, while developing an automatic complete bleaching action. With cosmetic substances developing a protective action on both hair and skin. 3 shades: purple red, flame red, maximum red. Tube in its case with 1:2 mixing ratio. To be mixed with oxidizer at 30 vol. Dermatologically tested. For professional use.

**F RED UP**

Teinture à double action: décolore les cheveux naturels jusqu'à 4 tonalités, en partant du châtain ou - en toute circonstance - des bases foncées, et les cheveux teints jusqu'à 2,5/3 tonalités ; elle est complétée par une teinture parfaite aux tonalités et aux reflets roux intenses. Couverture parfaite des cheveux blancs et action décapante automatique. Substances ayant une action cosmétique qui exercent une action protectrice pour le cuir chevelu et les cheveux. 3 nuances: roux pourpre, roux flamboyant, roux maximo. Tube avec étui avec mélange 1:2 et émulsion oxydante à 30 vol. Dermatologiquement testé. Pour usage professionnel.



60 ml

## Pastel Color

**GB DIKSON PASTEL COLOR**

Scented super bleaching oxidizing hair color cream. Even, stable and shining results. 8 shades + 1 anti-yellowing ultra bleacher. 60 ml tube in its case with 1:2 mixing ratio. To be mixed with oxidizer at 40 vol. Up to 5 bleaching tones. Dermatologically tested. For professional use.

**F DIKSON PASTEL COLOR**

Teinture superéclaircissante par oxydation en crème parfumée. Résultats uniformes, stables et éclatants. 8 nuances plus 1 ultra-éclaircissant anti-jaune. Tube avec étui de 60 ml avec mélange 1:2 et oxydant 40 vol. Décoloration jusqu'à 5 tonalités. Dermatologiquement testé. Pour usage professionnel.



500 g

450 g

## BH blu hade - BH blu hade plus

code 18050121

code 18050111

**GB BH BLU HADE  
BH BLU HADE PLUS**

Non-volatile heavy azure powder professional hair bleacher. Anti-yellowing action. For bleaching treatments and streaks carried out in a classic manner or by using the comb. Directions: Mix with Emulsiondor Eurotype at a 1:1.5 - 1:2 ratio, according to your habits and the result you want to obtain.

**F BH BLU HADE  
BH BLU HADE PLUS**

Décolorant professionnel pour cheveux en poudre bleue compacte non volatile, parfumée. Action anti-jaune. Il peut être utilisé aussi bien pour les décolorations complètes que pour les mèches, pour les applications classiques ou avec peigne. Emploi: mélanger à Emulsiondor Eurotype dans les proportions de 1:1,5 - 1:2 en fonction des habitudes et des exigences liées au résultat souhaité.



24 x 35 g

## Platidik

code 18035024

**GB PLATIDIK**

Professional hair bleaching product. Excellent for strong bleaching treatments, contrasts and streaks. Easy to mix, it perfectly adheres to locks of hair during the application. It does not swell nor slide. Marked anti-yellowing action. Directions: Mix one 35g sachet of powder with 55-70 ml of Emulsiondor Eurotype based on the consistency and the creaminess you want to obtain. Pack containing 24 pcs. 35 sachets.

**F PLATIDIK**

Décolorant professionnel pour cheveux, idéal pour les décolorations intenses, les contrastes de couleur et les mèches. Emploi: mélanger le contenu d'un sachet de poudre de 35 g à 55 - 70 ml de Emulsiondor Eurotype en fonction de la consistance et de la crémosité souhaitées. Boîte contenant 24 sachets de 35 g chacun.



24 x 35 g

### Platidik Advanced

code 18035030

**GB PLATIDIK ADVANCED**

Professional hair bleacher. Non-volatile heavy azure smelling powder. Excellent for strong bleaching treatments, contrasts and streaks. Anti-yellowing action. Directions: Mix one 35 g envelope of powder with 55-70 ml of Emulsiondor Eurotype based on the consistency and the creaminess you want to obtain. Pack containing 24 single-dose sachets 35 g each.

**F PLATIDIK ADVANCED**

Décolorant professionnel pour cheveux en poudre bleue non volatile, idéal pour les décolorations intenses, les contrastes de couleur et les mèches. Action anti-jaune. Emploi: mélanger le contenu d'un sachet de poudre de 35 g à 55 – 70 ml de Emulsiondor Eurotype en fonction de la consistance et de la crémosité souhaitées. Boîte contenant 24 sachets de 35 g chacun



60 ml

### Dikson Mèches Impulse Color

**GB HAIR COLORING CREAM FOR STREAKS** Long-lasting bleaching and coloring cream without prior decoloring or complete bleaching. Apply directly to dry hair and to involved locks of hair. You can also use it together with the hair colors of the Taal range. In this case, separate the locks of hair to be treated with Impulse Color and apply the Taal hair color to the remaining hair. Both products come with same application times. 5 shades. 60ml tube in its case with 1:2 mixing ratio. To be mixed with oxidizer at 30/40 vol. Dermatologically tested. For professional use.

**F CRÈME COLORANTE POUR MÈCHES**

Décoloration et teinture très résistantes au cours du temps sans décoloration ou décapage préalables. On applique directement le produit sur les cheveux secs et sur les mèches souhaitées, même pendant l'application de la teinture Taal, en isolant les mèches sur lesquelles on souhaite appliquer Impulse Color et en appliquant Taal sur la partie restante de la chevelure, avec le même temps de pose. 5 nuances. Tube avec étui de 60 ml et mélange 1:2 avec émulsion oxydante à 30/40 volumes. Dermatologiquement testé. Usage professionnel.



60 ml

870 ml

### Dikson Mèches Toner Dikson Mèches Developer

code 10038610

**GB DIKSON MÈCHES TONER - DIKSON MÈCHES DEVELOPER**

Cream hair dye for gorgeous and contemporary results on streaks, highlights, decoloured or naturally fair hair. Rich in protective and emollient substances. Ammonia free. Directions: this product is devised for colouring streaks or highlights and should therefore be applied on previously decoloured hair or on hair which is naturally fair. 3 color shades. Tube in its case. Mix it with Dikson Mèches Developer by applying a 1:2 mixing ratio, or 1:1 to get deeper effects. For professional use.

**F DIKSON MÈCHES TONER - DIKSON MÈCHES DEVELOPER**

Crème colorante pour mèches sans ammoniaque. Teinture pour cheveux qui ont été précédemment décolorés, en permettant d'obtenir des contrastes, des effets chromatiques, des mèches et des balayages. La formule sans ammoniaque exerce son action en plein respect des cheveux. 3 variantes de couleur. Tube avec étui et mélange 1:2 avec Dikson Mèches Developer ou 1:1 avec Dikson Mèches Developer pour des effets plus marqués. Usage professionnel.

**3 SHADES - 3 NUANCES:**

Silver - Argent code-code 10038010  
Ash - Cendré code-code 10038020  
Beige - Beige code-code 10038030



60 ml

### Dikson Mèches Fantasy

**GB DIKSON MÈCHES FANTASY**

Direct coloring cream. "Fantasy" colors for fashionable hairstyles. Apply to bleached hair. Color resists, also after many washes. It comes in 5 colors: fuchsia – fire red – violet – green – blue. For professional use. Directions: Apply to hair and leave on for 20 minutes. Rinse and dry without shampooing.

**F DIKSON MÈCHES FANTASY**

Teinture directe en crème. Des couleurs "Fantaisie" pour des coiffures très actuelles. Appliquer le produit sur les cheveux préalablement décolorés. Tenue parfaite de la teinture, même après plusieurs lavages. Disponible en 5 couleurs: fuchsia – roux flamboyant – violet – vert – bleu. Pour usage professionnel. Emploi: appliquer le produit sur les cheveux, puis laisser agir pendant un temps de pose de 20 min. Rincer sans shampooing et effectuer le séchage.



120 ml

## Afrea

**GB** **PERMANENT COLOUR** - with Keratin and Camellia Oleifera Oil. 100% ammonia-free - without p-Phenylenediamine, rich in active anti-aging ingredients. In a cosmetic cream with neutral scent. Active anti-aging ingredients to keep the hair younger for longer. Cosmetic ingredients which soften the hair fibres, leaving it soft and smooth.

**F** **COLORATION PERMANENTE** avec Kératine et huile de Camellia Oleifera. 100% sans ammoniaque sans p-phénylénédiamine, riche en principes actifs anti-âge. 41 nouvelles splendides nuances en crème cosmétique au parfum neutre. Quatre principes actifs anti-âge pour prolonger la jeunesse des cheveux. Ingrédients cosmétiques qui adoucissent les fibres des cheveux et les rendent lisses et uniformes.



450 g

## Afrea deco

code 28104004

**GB** **AFREA BLEACHING POWDER PROFESSIONAL HAIR TREATMENT AMMONIA-FREE, CONTAINS WHEAT PROTEIN.**

Non-volatile perfumed powder - anti-yellow. Afrea ammonia-free bleaching powder with wheat protein can be used for all colouring or bleaching techniques which require the use of an efficient and safe bleach. Acts gently on the hair's natural pigments. Afrea guarantees increased precision when lightening hair.

- Perfect and extremely natural blond (lightened up to 7 shades)
- Extremely gentle on the hair thanks to the ammonia-free formula and the wheat protein, which offers maximum respect for the scalp
- Suitable for all hair types, both for highlights and for full-head bleaching

**F** **AFREA POUDRE DÉCOLORANTE PROFESSIONNELLE POUR CHEVEUX SANS AMMONIAQUE ET AVEC PROTÉINES DE BLÉ.**

poudre non volatile parfumée – anti-jaunissement.  
Afrea Pó descolorante sem amoníaco e com proteínas de trigo pode ser usado para todas as técnicas de coloração e descoloração que exigem a utilização de um descolorante eficaz e seguro. Actua suavemente sobre os pigmentos naturais do cabelo.  
Afrea garante um elevado grau de precisão na descoloração do cabelo.  
- Louro perfeito e muito natural (descoloração até 7 tons)  
- Máximo grau de doçura para com o cabelo graças à fórmula sem amoníaco e às proteínas do trigo, respeitando plenamente a cutis  
- Aplicável em todos os tipos de cabelo, quer para madeixas, quer para descolorações completas.



1000 ml

## Afrea Oxy

code 28106320-30-40

**GB** **PERFUMED OXIDISING EMULSION** - Formulated to ensure the excellent performance of Afrea ammonia-free colourant and bleaching powder, Afrea OXY has an extraordinarily creamy texture and guarantees a conditioned effect thanks to the lipophilic substances which are highly beneficial for and maintain the balance of the skin on your scalp. Enriched with Jojoba Oil, Argan Oil and Silk Proteins for protection and hydration of the hair and scalp during colouring and bleaching, for a perfect cosmetic final result. Afrea Oxy, available in 20 vol, 30 vol, and 40 vol versions, has a pleasant gooseberry perfume.

**F** **ÉMULSION OXYDANTE PARFUMÉE**  
Formulé pour garantir les meilleures performances d'Afrea coloration sans ammoniaque et poudre décolorante, Afrea OXY a une texture extraordinairement onctueuse et assure un effet conditionneur grâce aux substances lipophiles hautement eudermiques qui n'altèrent pas l'équilibre du cuir chevelu. Enrichi avec l'Huile de Jojoba, l'Huile d'Argan et des Protéines de Soie, il aide à protéger et hydrater les cheveux et la peau durant les phases de coloration et de décoloration, pour un parfait résultat cosmétique. Afrea Oxy, disponible dans les versions 20 vol, 30 vol et 40 vol, a un parfum agréable de Groseille à Maquereaux.



980 ml  
2000 ml

250 ml

125 ml

## Emulsiondor Eurotype

**GB** **EMULSIONDOR EUROTYPE**

Oxidizing Emulsion for colors and bleaching treatments. For professional use.

20 vol 125 ml bottle	code 56162520	250 ml bottle	code 56152520
30 vol 125 ml bottle	code 56162530	250 ml bottle	code 56152530
40 vol 125 ml bottle	code 56162540	250 ml bottle	code 56152540
10 vol 980 ml bottle	code 16029010		
20 vol 980 ml bottle	code 16029020	2l drum	code 16027120
30 vol 980 ml bottle	code 16029030	2l drum	code 16027130
40 vol 980 ml bottle	code 16029040	2l drum	code 16027140

**F** **EMULSIONDOR EUROTYPE**

Émulsion oxydante pour teintures et décolorations. Pour usage professionnel.

20 vol flacon de 125 ml	code 56162520	flacon de 250 ml	code 56152520
30 vol flacon de 125 ml	code 56162530	flacon de 250 ml	code 56152530
40 vol flacon de 125 ml	code 56162540	flacon de 250 ml	code 56152540
10 vol flacon de 980 ml	code 16029010		
20 vol flacon de 980 ml	code 16029020	baril de 2 lt	code 16027120
30 vol flacon de 980 ml	code 16029030	baril de 2 lt	code 16027130
40 vol flacon de 980 ml	code 16029040	baril de 2 lt	code 16027140



10 ml

### Full Color

**GB FULL COLOR**

Born from the need for unique results in an easy-to-use formula, Full Color correctors act by softening or amplifying your hair colour results. The quantity of product required varies based on your desired colour intensity. Customised shades and intensified highlights, all in complete respect for the health of your hair.

**F FULL COLOR**

Nés de l'exigence d'un résultat exclusif associée à la praticité d'utilisation, les correcteurs Full Color agissent en atténuant ou en amplifiant le résultat de la coloration. La quantité de produit à utiliser varie en fonction de l'intensité du résultat que l'on souhaite obtenir. Des nuances personnalisées, des reflets intenses, tout en respectant pleinement la santé des cheveux.

**4 SHADES - 4 NUANCES:**

Blue - Bleu	code 10044600
Brown - Marron	code 10044601
Purple - Violet	code 10044602
Red - Rouge	code 10044603



3 x 70 ml

### Dicolor

**GB DICOLOR**

A direct hair colour which is designed to enhance and add tone to natural hair, or rekindle and maintain hair colour between dyeing. Adjusts the balance of highlights and enhances and adds tone to natural hair. Perfect for up to 30% coverage of early grey hair. Fades progressively, disappearing after around 10 washes. Highlights are intensified and colour remains vibrant. The hair is respected, glossy, silky and full of shine and tone. For a correct use of the product see leaflet inside. For the optimum shade choice see the application table.

**F**

Dicolor est la coloration directe née pour intensifier et harmoniser les reflets de cheveux naturels ou déjà colorés. Elle redonne de l'intensité et maintient la couleur des cheveux entre chaque coloration; elle module et équilibre les reflets et, sur cheveux naturels, elle intensifie et tonalise. Elle couvre jusqu'à 30% des cheveux blancs et s'atténue progressivement pour disparaître après le dixième lavage. Les nuances sont étincelantes, chargées en énergie. Les cheveux sont soyeux et brillants. Pour un usage correct du produit respecter les instructions de la notice interne. Pour un choix optimal de la nuance, consulter la grille de couleur de départ.

**9 SHADES / 9 NUANCES:**

8.0	light blond / blond clair	code 10041008
7.0	blond / blond	code 10041007
6.0	dark blond / blond foncé	code 10041006
4.0	brown / châtain	code 10041004
2.0	dark brown / brun profond	code 10041002
5.05	chocolate / chocolat	code 10041050
5.5	mahogany / acajou	code 10041051
6.66	intense red / rouge intense	code 10041061
6.64	copper red / rouge cuivré	code 10041060



250 ml

### Maschere Nuance Ravviva Colore

**GB** Hair colouring and conditioning mask. Ideal for use in between colouring treatments, it enhances your current colour creating the bright and shiny look of freshly dyed hair. Keeps the hair light and sleek and can also be used on natural hair for added brightness and more intense nuances. Fades gradually and washes out after the third wash. Does not cover gray hairs. Ammonia free. Oxygen and p-Phenylenediamine free.

**F** Masque conditionnant coloré pour cheveux. L'idéal entre deux colorations, il ravive la couleur existante en redonnant aux cheveux la vitalité et le brio d'une couleur qui vient d'être faite. Il n'alourdit pas; il peut être utilisé aussi sur des cheveux naturels pour plus de lumière et des reflets plus intenses. Il s'atténue progressivement pour disparaître après le troisième shampoing.

Sans ammoniac, oxygène et p-Phénylènediamine.

**5 SHADES / 5 NUANCES:**

- for blond hair / pour cheveux blonds	code 50115051
- for brown or dark blond hair / pour cheveux bruns ou blond foncé	code 50115052
- for copper red hair / pour cheveux cuivrés	code 50115053
- for red hair / pour cheveux rouges	code 50115054
- for hair with bleached locks or highlights / pour cheveux avec mèches ou balayages	code 50115055



500 ml

2000 ml

### K35

code 10040060

**GB K35**

Developer for tone-on-tone treatments to be mixed with Dikson Color. Easy and safe to use. Hair is shining, natural and vivid. For professional use. Directions: Mix with Dikson Color at a 1:2 ratio.

**F K35**

Intensificateur pour tonalisations, à utiliser mélangé à Dikson Color pour obtenir une teinture Ton sur Ton. Emploi aisé et résultat parfait garanti pour des couleurs éclatantes, naturelles et vivaces. Pour usage professionnel.

Emploi: mélanger dans les proportions de 1:2 à Dikson Color



## DiksoPlex™ Defensive 1.Shield

code 24005202      code 24005201

### GB DIKSOPLEX™ DEFENSIVE 1.SHIELD

With Sodium PCA, Arginine, Mix of Amino Acids, protects the integrity of the intracellular structure of the hair and strengthens it by increasing its elasticity. Parabens and Sulphates free. Use: - for bleaching techniques - with super bleaching colouring creams - with colouring creams - with hair straightening and permanent - as a reconstruction treatment - to enhance the result of reconstruction treatments. For the specific uses, see instruction leaflet. For external use only. For professional use.

### F DIKSOPLEX™ DEFENSIVE 1.SHIELD

Avec Sodium PCA, Arginine, Mélange d'Acides Aminés agit en protégeant l'intégrité de la structure intercellulaire du cheveu et le fortifie en augmentant son élasticité. Sans Parabènes et Sulfates. Utilisation: - dans les techniques de décoloration - avec les crèmes colorantes super-éclaircissantes - dans les colorations - avec les repassages et les permanentes - comme traitement de reconstruction - comme amplificateur dans les traitements de reconstruction. Pour les applications spécifiques voir la notice. Seulement pour usage externe. Pour usage professionnel.



## DiksoPlex™ Defensive 2.Shield Magnifier

code 24005212      code 24005211

### GB DIKSOPLEX™ DEFENSIVE 2.SHIELD MAGNIFIER

With Sodium PCA, Arginine, Mix of Amino Acids – Fluid Cream for hair, completes the protective and hair strengthening action of DiksoPlex™ Defensive 1.Shield. It restores the optimal hydration and nourishment conditions. Parabens and Sulphates free. Use: as a completion for the use of DiksoPlex™ Defensive 1.Shield - for bleaching techniques - with super bleaching colouring creams - with colouring creams - with hair straightening and permanent - as a reconstruction treatment - to enhance the result of reconstruction treatments. For the specific uses, see instruction leaflet. For external use only. For professional use.

### F DIKSOPLEX™ DEFENSIVE 2.SHIELD MAGNIFIER

Avec Sodium PCA, Arginine, Mélange d'Acides Aminés – Crème fluide pour cheveux complète l'action protectrice et fortifiante de DiksoPlex™ Defensive 1.Shield sur les cheveux. Restaure les conditions optimales d'hydratation et de nutrition. Sans Parabènes et Sulfates. Utilisation: comme complément à l'utilisation de DiksoPlex™ Defensive 1.Shield - dans les techniques de décoloration - avec crèmes colorantes super-éclaircissantes - dans les colorations - avec les repassages et les permanentes - comme traitement de reconstruction - comme amplificateur dans les traitements de reconstruction. Pour les applications spécifiques voir la notice. Seulement pour usage externe. Pour usage professionnel.



250 ml

## DiksoPlex™ Defensive 3.Follow Up

code 24005221

### GB DIKSOPLEX™ DEFENSIVE 3.FOLLOW UP

With Sodium PCA, Arginine, Mix of Amino Acids, is a bi-weekly home treatment to keep an optimal state of hydration and nourishment of the hair and to augment its brightness and softness. Parabens and Sulphates free. Use: after applying and rinsing the shampoo, apply DiksoPlex™ Defensive 3. Follow up from roots to ends dosing the product according to the hair length. Allow it to rest for 5 minutes and rinse accurately before drying. Professional formula.

### F DIKSOPLEX™ DEFENSIVE 3.FOLLOW UP

Avec Sodium PCA, Arginine, Mélange d'Acides Aminés, traitement bi-hebdomadaire au domicile, maintient les conditions optimales d'hydratation et de nutrition des cheveux et améliore leur luminosité et leur douceur. Sans Parabènes et Sulfates. Utilisation: après le shampoing et le rinçage, appliquer DiksoPlex™ Defensive 3. Follow up de la racine jusqu'aux pointes, en dose adéquate à la longueur des cheveux. Laisser en pose 5 minutes et rincer avec soin avant de procéder au séchage. Formule professionnelle.